
 

 

 

 

 

各小中学校の「第２回学校運営協議会」が、以前に比べて内容が工夫されて開催されています。今号で

は、１１月１１日開催の根来小学校学校運営協議会の様子をお知らせします。 

各学校の活動紹介 №３   根来小学校 

１ ２つの部会に分かれて「熟議」を行いました。 

   第１回学校運営協議会では、「運営メンバーが高齢化している。ボランティアの実働部隊は20名程度

で、63～65歳の人がほとんど。」「小学校に行くことが地域の人の楽しみにもなっているので、新しい

メンバーを引き入れたい。」「子供たちを集める行事がコロナ禍で減っている。」「地域の有志が防災公園

で定期的に体操とゴミ拾いを実施しているが、夏休み中に子供たちも参加してほしい。」「ボランティア

と育友会が協力して子供たちの活動を支えたい。」「小学校と保育所、小学校と中学校の連携や交流を進

めていきたい。」等の意見が出されました。その意見を踏まえて、今年度は特に課題になっている「新た

なボランティアの発掘」と「地域の活動と学校の活動の協力体制」をテーマに、「ボランティア見つけ隊」

と「地域活動部会」の２部会に分かれて熟議で多くの意見を出して、次回には具体的な行動へとつなげ

ていくことになりました。 

「ボランティア見つけ隊」部会では、登録者は40～80代がそれぞれ10名ずつ、男性18名・女性

33名の構成であるが、実際に活動している人は20名程度なので、もっと人数が必要であり、校報で募

集したり、若い世代に広げたり、各活動に男女別なく参加したりする必要があることが出された。「地域

活動部会」では、地域防災訓練、地域クリーン作戦、公園での体操、保育所との連携等の活動を検討して

いくことが出された。じっくりと計画を立て、人員確保や新たな活動につなげてほしいです。 

 

 

 

 

 

 

 

「ボランティア見つけ隊」          「地域活動部会」              「全体協議会」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 学校支援ボランティアへの連絡方法を新たに構築しました。 

最近では、スマホを使うボランティアさんが増えたので、「ＬＩＮＥオープンチャット」を連絡方法の

一つとして活用するようになったそうです。この方法だと連絡内容や返事が文字として残るので、日程

や活動内容がお互いにきちんと伝わるところがいいですね。他の学校でも検討してみてください。 

岩出市立小中学校「コミスク」通信 

第４号 令和４年１１月２１日 岩出市教育委員会 


